
REQUERIMENTO     Nº           383         ⁄2008.

EMENTA:  ao Sr.  Prefeito  Municipal  João Antônio  Salgado Ribeiro,  junto a  Telefônica,  solicitando 
informar sobre a possibilidade de implantar telefones públicos na Estrada Municipal dos Mirandas na 
altura do nº1238, pois nessa Estrada só tem um telefone Publico.  

 
 
 
 

Senhor Presidente: 

 
 
 

Considerando que na Estrada Municipal dos Mirandas não tem Sinal de Celular;

 

Considerando que os moradores estão solicitando um telefone publico com urgência. 

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antonio Salgado Ribeiro,  Junto a Telefônica,  solicitando informar sobre a possibilidade de implantar 
telefones públicos na Estrada Municipal dos Mirandas na altura do nº1238, pois nessa Estrada só tem um 
telefone Publico.  

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Novembro de 2008.

 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES - CAL


